

Cuba réaffirme son engagement de consolider les liens avec l'AEC



Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, (à droite) a reçu le secrétaire général de l'AEC, au siège du ministère cubain des Affaires étrangères.

La Havane, 22 février, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a réaffirmé ce lundi l'engagement de notre pays de consolider les liens de coopération avec l'AEC, l'Association des

États de la Caraïbe.

Au cours d'une rencontre avec Rodolfo Sabonge, secrétaire général de l'AEC, au siège du ministère cubain des Affaires étrangères, le chef de la diplomatie cubaine a assuré que cette année sera propice au renforcement et à l'élargissement des liens traditionnels de coopération entre notre pays et l'Association des États de la Caraïbe.

«Nous aspirons à tenir un sommet des chefs d'État et de gouvernement et, après les conditions très difficiles provoquées par la pandémie de Covid-19 et par son impact économique, nous pensons qu'il s'agira d'une année de redressement et d'espoir, au cours de laquelle il y aura beaucoup à faire pour le dialogue, la coopération et la concertation entre nos nations sœurs de la Grande Caraïbe», a assuré Bruno Rodriguez.

Pour sa part, le secrétaire général de l'Association des États de la Caraïbe s'est dit tout d'abord honoré d'avoir été accueilli à Cuba et il fait mention des domaines dans lesquels il a été possible de travailler ces derniers jours avec les autorités cubaines.

«Nous avons réussi, au cours de cette visite, à réunir de nombreux angles des principaux axes de l'Association. Parmi les questions que nous avons abordées figurent le commerce, le tourisme, la réduction des risques de catastrophe, la protection civile qui est chaque jour plus importante et l'environnement» a fait savoir Rodolfo Sabonge.

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/287088-cuba-reaffirme-son-engagement-de-consolider-les-liens-avec-laec>



Radio Habana Cuba